

Varianten beim Fußballspielen

1. Schläppchenfußball:

Die Turnschlappen werden an den Händen angezogen, alle krabbeln und dürfen den Ball nur mit den Schlappen "kicken"

2. Fersenfußball:

Der Ball darf nur mit der Ferse angekickt werden.

3. Krabbelfußball:

Alle Mitspieler krabbeln rückwärts auf allen Vieren.

4. Zwillingsfußball:

Die Paare sind mit dem rechten bzw. linken Bein am Knöchel zusammengebunden und spielen so Fußball. Das Spielfeld, die Tore und die Anzahl der gegeneinander spielenden Paare wird der Größe der Gruppe angepasst.